

## GOLDPulse



L'impulsivité, définie comme une capacité réduite de contrôle de soi, est de plus en plus décrite chez le chien. Il existe un questionnaire validé, le questionnaire DIAS, permettant de déterminer le niveau d'impulsivité du chien. Le but de l'étude est de trouver un outil précoce de détection (facilement utilisable dès l'âge de deux mois) de l'impulsivité afin de prendre en charge l'animal le plus rapidement possible.

Le projet aura donc pour but de d'**évaluer l'impulsivité chez le chien** via le questionnaire DIAS entre 2 mois et 18 mois d'âge, de chercher une éventuelle corrélation entre les résultats du questionnaire et l'activité physique du chien mesurée à l'aide du collier Fitbark, et enfin d'évaluer de manière rétrospective si l'utilisation de ce collier permet d'identifier les chiens impulsifs plus précocement que le questionnaire DIAS.

Date de début : 3 juin 2022

Date de fin estimée : 2026

**113** chiots  
impliqués

## GOLDPulse



Responsable du projet :

**Océane Richard**

Praticienne Hospitalière

Équipes de recherche impliquées :

**NeoCare**

envt | école  
nationale  
vétérinaire  
toulouse

Projet soutenu par :

Recherche de partenaires  
ou mécènes

